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致食安中心

本人認為新建議仍然太過於寬鬆，並未能達到國際標準，更不及本港鄰近亞洲國
家，實在是過於落後，並且有偏幫國內食油出口香港之嫌。

將標準提升能令製油廠提高生產質素，而且對市民健康大大有利，長遠而言更可

節省醫療開支。提升食油標準需然會令食肆增加成本，但短痛過後，自然就能調

節，何況食泊是所有能菜的必需品，完全不能掉以輕心。

而寬限期亦不應超過半年。

此致 

Cherie Lam 


